
Jahresbericht des 1. Vorsitzenden zu 2024 

Verehrte Mitglieder des Hagener Sportvereins, 

im Namen des gesamten Vorstandes möchte ich im Folgenden, nunmehr in 

meinem siebten Jahresbericht, auf ein ereignisreiches und erfolgreiches 

Sportjahr 2024 zurückblicken und Ihnen wie immer einen Überblick über die 

Arbeit des Vorstandes im Berichtsjahr geben. 

Wie in jedem Jahr waren auch diesmal die regelmäßig stattfindenden 

Präsidiums- und Vorstandssitzungen die Grundlage für eine erfolgreiche 

Vereinsarbeit, in denen wichtige Entscheidungen sowohl für den gesamten 

Verein als auch für einzelne Sparten im laufenden Jahr, aber auch perspektivisch 

vorbereitet, demokratisch getroffen und umgesetzt werden. 

Ich bin ausdrücklich froh und dankbar dafür, über meine bisherige Amtszeit 

hinweg einen so gut funktionierenden, mitdenkenden und mitarbeitenden 

Vorstand zu haben. Haben viele Vereinsvorstände in diesem Bereich oft 

erhebliche Nachbesetzungsprobleme, so kann ich mit Stolz von einem stets 

kompletten 21-köpfigem Vorstand berichten. So wurde zuletzt die Aufgabe des 

Pressewarts von Andre Ertel an Rolf Schrage übergeben und auch für die zum 

Ende der Legislatur bedauerlicherweise ausscheidende Jugendleiterin Jessica 

Stelljes hat sich bereits eine Nachfolgerin gefunden, die bei der nächsten 

Generalversammlung zur Wahl stehen wird. 

Nachfolgend nun ein Überblick über erfolgte Investitionen, Veranstaltungen o.ä. 

unter Beteiligung oder Federführung des Sportvereins: 

• Verleihung erworbener Sportabzeichen im Jahr 2024 im Vereinsheim an 

38 Sportler im Alter von 7- 85 Jahren zu Beginn des Jahres. 

• Traditioneller Preisskat von Mitgliedern und Gästen im Vereinsheim. 

• Grünkohltour des Vorstandes, bei der der 1. Vorsitzende zusätzlich die 

Krönungsinsignien verliehen bekam. 

• Fünf Präsidiumssitzungen, davon eine außerordentliche Haushaltssitzung. 

• Vier Vorstandssitzungen. 

• Generalversammlung am 8.März. 

• Kreissporttag in Flögeln am 26. April. 

• Mai bis Juni: Der Bau einer Versenkberegnungsanlage auf dem Sportplatz 

an der Blumenstraße, die computergesteuert und bedarfsgerecht, wasser- 

und kostensparend und wenig personalintensiv mittels fünfzehn 

Sektorenregnern in der Regel in den Nachtstunden bewässert. 



• Verhandlungen mit der Gemeinde bezüglich Neuregelung des 

Rasenmähens auf dem Sportplatz. Der freigewordene Rasenmäher 

Roboter (ehemals Kreissportplatz) wird in 2025 zunächst in einer 

Testphase an der Blumenstraße eingesetzt. 

Ausblick auf das Jahr 2025 

Die Kosten für den Bau der Beregnungsanlage in Höhe von etwa 85.000,-Euro 

hat den Verein trotz aller gewährten Zuschüsse der Gemeinde, des Landkreises 

Cuxhaven, des Kreissportbundes sowie dem FC Hagen /Uthlede und dem 

Förderkreis Fußball einen großen Kraftakt abverlangt, bei dem ein erheblicher 

Teil der Rücklagen angegriffen werden musste. Erschwerend kam hinzu, dass 

im Nachhinein Kosten entstanden sind, die vorher nicht absehbar waren 

(zusätzlich notwendige Drainage, Fundamentbeseitigung mittels schwerem 

Gerät, usw.). Es besteht jedoch die Hoffnung, dass sowohl Gemeinde als auch 

Landkreis noch einen Teil dazu beitragen. 

Die genannten Faktoren haben daher den Vorstand bewogen, neben den für den 

Sportbetrieb in 2025 erforderlichen Mittel keine größeren Investitionen zu 

tätigen, mit dem Ziel, die Finanzen insgesamt zu konsolidieren. Dazu wird 

sicherlich auch die aufgrund der allgemeinen Kostenentwicklung auf der letzten 

Generalversammlung beschlossene und zum 01. Januar 2025 in Kraft tretende 

moderate Beitragserhöhung beitragen. Dafür bitte ich noch einmal alle 

Vereinsmitglieder um Verständnis. 

Abschließend danke ich auch in diesem Jahr wieder der Gemeinde Hagen für 

ihre stets wohlwollende Unterstützung, die über die üblichen Zuschüsse zu den 

Investitionen hinaus seit Jahren auch freiwillige Zuschüsse für Jugendliche und 

Übungsleiter leistet. Angesichts der auch stets klammen Kassen der 

Gemeinde(n) sehen wir das als keineswegs selbstverständliche Unterstützung 

des Sports an. 

Wie in allen Jahren ist es mir wiederum ein Bedürfnis, allen Unterstützern, 

Helfern, Spendern, Sponsoren, meinem Präsidium, dem Ältestenrat und allen 

Abteilungsleitern für ihr geleistetes Engagement zu danken. 

Allen Sportlern wünsche ich ein gesundes und erfolgreiches Sportjahr 2025 

Bernd Krauthoff 

P.S.: Am Freitag dem 07.März 2025 findet unsere jährliche 

Generalversammlung im Vereinsheim statt, bei der wie immer Ehrungen und 

turnusgemäße Neuwahlen (Vereinsvorsitzende(r), Sportwart(in), 

Jugendleiter(in), Bestätigung Abteilungsleiter(in)) stattfinden.  

Dazu lade ich alle Vereinsmitglieder herzlich ein. 


